



## Sonderlinge vor dem-selben Zug

Am 18. August 2020 fuhren die beiden Re 4/4 II 1108 und 1109, die letzten zwei «Bobos» im Swiss-Express-Anstrich und gleichzeitig ältesten in Dienst stehenden Re 4/4 II vor dem Bözberg-IR. Die 1108 wird voraussichtlich diesen Monat ausrangiert.



## Kieszug auf Zürcher Mu-seumsstrecke

Auf der DVZO-Stammstrecke gab es am 21. August 2020 einen seltenen Kiesverkehr von Hinwil mit einem Ganzzug zum Betonwerk Bäretswil. Der Kieszug mit der Re 620 072 wurde dabei ab Hinwil in zwei Teilen geführt.



## Neues Design an den Re 465 der BLS

Die 18 Lokomotiven des Typs Re 465 der BLS durchlaufen zurzeit ein umfangreiches Umrüstungsprogramm. Im Badischen Bahnhof Basel zeigt sich am 15. August 2020 die Re 465 011 abgestellt in der neuen lindengrünen Lackierung.